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インボイス中止、中小業者支援の拡充を！選挙で変えよう！ 

市民と野党の共闘 参院選、東松山市長選で審判を下そう  
 夏の参院議員選挙が 6/22 公示、7/10 投

開票の予定で進められています。 

今回の参院選では、ロシアのウクライナ侵

攻を背景とした、「戦争と平和」に対する問題

や、「コロナ対策」、「物価高に対する経済政

策」が争点になるとみられています。 

来年 10 月から始まるインボイス制度実施

前の最後の通常選挙でもあり、中小業者にと

って、重要な選挙となります。 

消費税免税業者、インボイス制度実施で、「いくら納めなければならないか？」 
 インボイス制度については、民商だよりや班会でも説明をしています

が、簡単に言うと「すべての業者が、消費税を国に納める制度」です。 

【インボイス実施された場合です。簡易課税制度で説明します】 

●ウーバーイーツに登録をしている A さん。会社から「インボイス番号が

ない場合は、配達員登録できない」旨を伝えられます。（これは、インボイ

ス番号が無い配達員を使用すると、ウーバー本社が配達員の消費税を負担

しないといけないからです） 

 雨の日も、雪の日も頑張って働き、年収で300万円稼ぎました。翌年3月の確定申告で

15 万円の消費税を納めます。月で換算すると 12,500 円です。A さんは、消費税納税の

為、毎月 12,500円分の生活費を削らなければいけません。 

●売上 800万円の請負大工さんの場合は、3月の消費税納税額は 32万円になります。 

【インボイス番号を取得しない免税業者にも、消費税負担はのしかかる】 

●売上 500 万円の美容室。お客さんから経費としての領収書を求められることが無いの

で、インボイス番号の届出は行いませんでした（免税業者のまま）。 

3 月に消費税は納めませんが、毎月問屋から購入するシャンプー等の消耗品仕入価格が

10％上昇（消費税の負担分）。年間 10万円の負担が増えます。 

廃業加速制度「インボイス」の実施中止・延期  参院選で自公政権に審判を  

 コロナでの景気悪化、ロシアのウクライナ侵略での価格高騰、会員さんからも、「高圧ケ

ーブルの納期が半年後で仕事の予定が立たない」（電気工事）、「今は材料が高いので仕事が

回ってこない」（下請製造業）など、厳しい状況が聞こえてきます。 

 高齢と後継者問題に、コロナ禍が重なり、事業をたたむ「あきらめ廃業」が増加してい 
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ます。価格高騰、コロナ融資の返済開始、来年のインボイス制度実施と負担が増え続

ければ、「ギブアップ廃業」となってしまう業者も増加するでしょう。 

 みんなの要求である「商売継続」へ。参院選で自公政権に審判を下し、来年のイン

ボイス制度の中止、業者支援の拡充を求め、家族や仲間に投票を呼びかけましょう。 

編集幸喜 民商だよりやLINEでお知らせしました IT導入補助金デジタル化基盤導入

枠ですが、8次申請分（申請期限8/8）までが公表されました。パソコンなど購入費

1/2 補助というものなのですが、申請窓口となっている IT 導入支援事業者がなかな

か見つからない問題が出ています。HP に掲載のネットワーク関連事業者との契約で

申請が可能になりますが、公表されている量販店のヤマダデンキでは、「申請は出来

ない」との事でした。引き続きの詳細は公式 LINEでお伝えします。 

 

長ひやむぎ入荷しました 

 

 

 

 

 

毎年好評いただいています、

長ひやむぎが入荷しました。 

1箱 50袋入 3400円です。 

 

 

前回 2019 年参院選挙（埼玉選挙区）の結果 

当 古川 俊治 自民 現 786,479 

当 熊谷 裕人 立憲 新 536,338 

当 矢倉 克夫 公明 現 532,302 

当 伊藤 岳 共産 新 359,297 

次 宍戸 千絵 国民 新 244,399 

 沢田 良 維新 新 204,075 

※上位６党のみ表示 

 

東松山市長選 「変えよう！東松山」 高田まさひと候補が出馬表明 

現市長 森田市政からの転換  業者支援の拡充等で政策合意 
 民商も所属する「市民のための市政をつくる

会」は 5/28、東松山市長選に立候補した現市議

の高田まさひと氏と基本政策で合意し、支援を決

定しました。 

現在、現市長の森田市長も 4 選目の出馬表明を

しています。この間の森田市政は、相次ぐ国保値

上で県内 2 番目に高い国保税となり、コロナ業者

支援に対しても、制限の厳しい「使えない支援

金」と、「市も商工会も対応しないことを前提と 

した外部委託丸投げ申請手続き」など、事業者に対して「やさしくない市政」が続い

てきました。 

 過去の民商の対市懇談でも、参加する職員の「国や県が決めた方針以外は行わな

い」姿勢が徹底され、近隣自治体職員からも、「東松山市はそういうところだよね」

と呆れられる始末です。 

 森田市政に審判を下し、「市民のため・業者のための市政」への転換を支持しま

す。東松山市長選は、7/3告示、7/10投開票で争われます。 
 

 6/19（日）、18：30～東松山市民文化センター大ホールで、高田まさひと候補の

市政報告会が開催されます。 

 業者支援の拡充を。みんなで参加して、商売しやすい東松山市を目指しましょう。 

 

 

婦人部「全国業者婦人の実態調査アンケート」 

ご協力をおねがいします 
 民商婦人部では、6～7月の 2か月において、

「2022年全国業者婦人の実態調査アンケート」

に取り組んでいます。 

 このアンケートは、業者婦人の悩みや要求を解決

するため 3年ごとに実施しています。 

この間の商売の状況、コロナの影響などの内容を

お聞きしています。 

 ご協力をおねがいします。 


